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答申書（案）に対しての
御意見

　値上げに対して市民は「厳
しい」と感じますので、料金
改定を理解してもらうため、
わかり易い言葉で周知して頂
きたいと思います。

本文　上から４行目
【修正前】
節水機器の普及、経済情勢に
よる企業コストの削減等によ
り、水道料金収入の減少基調
が続いている。

【修正後】
節水機器の普及、ペットボト
ルでの飲用、経済情勢による
企業コストの削減等により、
水道料金収入の減少基調が続
いている。

答申書（案）で修正した
ほうが良いと思う部分


